

et dix "Petites Sœurs des Pauvres" après avoir chanté "O Salutaris" ont communie après la Consécration. Une cantatrice célèbre, Madame Calvé, a rendu avec âme l'Ave Maria de Gounod qu'on lui a demandé de chanter pour le mois de Marie déjà ouvert hier par Mgr. l'Archevêque lui-même. L'orchestre du bord composée de cinq artistes vraiment dignes de ce nom a joué à la fin de la messe la "Marche des Prêtres", tirée d'Atthalie.

Tout le monde, protestants comme catholiques, a été enchanté de cette touchante cérémonie religieuse.

Dans son sermon, Monseigneur disait: "Nous sommes en mer, dans une région qui n'appartient à aucune nation du monde; prions donc ensemble le Maître du ciel et de la terre, le Maître de tous les peuples afin qu'il règne partout, sur nous, sur ceux qui nous sont chers, sur nos patries respectives. Notre vie est entre ses mains. Ravivons notre foi; la sainte Messe est la grande prière, le grand acte de foi, d'adoration et d'amour!"

Comme on le voit, Monseigneur, comme un bon père, n'oublie pas ses enfants, et partout où il se trouve prie pour nous. Payons-le de retour.

2 Mai. La mer a été très calme et le vent doux. Il fait un soleil d'Austerlitz qui ne dure pas cependant.

3 Mai. Grand concert de charité organisé en faveur de 28 naufragés Bretons de la "Gœlette Union" que la "Savoie ramène en France. Ce concert a donné pour résultat la somme de \$610.

4 Mai. Aujourd'hui, ils ont communiqué au moyen du télégraphe sans fil avec "La Lorraine". Quatre messages ont été reçus et envoyés. Quelle merveille!

Monseigneur devait débarquer au Havre le 5 mai. Nous espérons que le reste du voyage se continuera aussi bien qu'il a été commencé. Nos meilleurs vœux l'accompagnent.

DING! DANG! DONG!

Le Rév. P. Godts, C.S.S.R., continue son œuvre au milieu de la population à laquelle il s'était dévoué pendant plusieurs années. Comme on le sait, le regretté P. Godts avait entrepris la construction d'une magnifique église à Brandon, et cela, presque sans ressources.